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Se anuncian entre 1000 y 1300 plazas para las oposiciones 2020  

Hoy se ha celebrado una Mesa Técnica de negociación convocada

por la Administración Educativa para la unificación de las listas

provinciales de la especialidad de primaria del cuerpo de maestros/as

y sobre la oferta de empleo público para 2020.   OFERTA DE

EMPLEO PÚBLICO   En relación a la oferta de empleo público para

2020 de Secundaria y otros cuerpos, la Consejería ha indicado que

su intención es proponer entre 1100 y 1300 plazas. Sin embargo y

pese a la insistencia del STEC-IC al respecto, aún no han concretado

ni el número exacto de la propuesta, ni su distribución por

especialidades. Tampoco se ha comprometido con una fecha en

relación a la cuestión. Desde el STEC-IC hemos solicitado máxima

celeridad dadas las fechas en las que ya nos encontramos y la necesidad de aclarar la cuestión cuanto antes a las

miles de personas interesadas.   A preguntas del STEC-IC la Administración ha asegurado que la fecha desde que se

comenzará a computar el periodo de Prácticas para los funcionarios/as en dicha situación será desde el 2 de

septiembre.   LISTAS DE EMPLEO DEL CUERPO DE MAESTROS/AS   Respecto a la unificación de las listas de la

especialidad de primaria, la Consejería indicó que no hay fecha prevista, ya que la Consejería no tiene claro el

procedimiento que va a emplear para unificar las listas provinciales actuales, y además, está a la espera de que se

pueda eliminar de ellas a los funcionarios/as en prácticas, ya que antes de hacerlo, según el criterio de la Dirección

General de Personal,  se debe resolver varios recursos presentados.   Preguntada la Administración por el STEC-IC

sobre la actualización de las listas de empleo del cuerpo de maestros/as como consecuencia de las oposiciones 2019

y respecto al compromiso hecho público por la Directora General de Personal de realizar dicho procedimiento en el

pasado mes de noviembre, la Administración no ha dado ninguna respuesta concreta al respecto, anunciando que

tampoco tenía fecha aún para ello, cuestión ante la cual el STEC-IC manifiesta su absoluto rechazo urgiendo a la

Consejería a no dilatar más dicho procedimiento que afecta a miles de personas.  
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